



## Asiste embajador Nakamura al panel «Miradas cruzadas entre el manga y el cómic belga»

El 9 de noviembre, el embajador Nakamura Kazuhito asistió al panel «Miradas cruzadas entre el manga y el cómic belga» que se realizó en la Vitrina de Valonia del Casco Histórico.

El evento, que ocurrió en el marco de la celebración de la Semana Belga en La Habana, es la segunda edición de este tipo de conferencias que se organiza en colaboración con la Embajada del Reino de Bélgica. Se contó con la presencia del Excmo. Sr. Jean-Jacques Bastien, embajador de Bélgica; el Sr. Geerd Van Den Eede, Secretario General Adjunto del Gobierno de la Región de Bruselas-Capital; el Sr. Haziël Scull, Dr. de la Vitrina; y los panelistas, los señores Yves Schlirf (editor) y Thierry Bellefroid (teórico del cómic).

El Sr. Nakamura se dirigió a los presentes para agradecerles por haber asistido a la cita, y para mostrar empatía hacia el pueblo cubano ante las adversidades sufridas en las últimas semanas.



9 de noviembre de 2024

Sección de Cultura y Prensa

Tel: (+53) 7204-8947

E-mail: [cultura@hv.mofa.go.jp](mailto:cultura@hv.mofa.go.jp)

Página web: [www.cu.emb-japan.go.jp](http://www.cu.emb-japan.go.jp)

Facebook: <https://www.facebook.com/EmbajadaJapon.Cuba/>  
Instagram: <https://www.instagram.com/embajadajaponcu/>